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第 69 回沖縄県新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

議事概要 

日 時：令和２年 12 月 28 日(月)10：30～11:35 

        場 所：県庁６階 第１・２特別会議室       

○ 会議の概要 

＜報告事項＞ 

 県内における新型コロナウイルス感染症の感染者数や広がりの状況、医療提供体制等につい

て、それぞれ所管する本部員から報告があった。 

 成人式の開催に係る各市町村の対応について所管本部員から報告があった。 

 年末年始の新型コロナウイルス感染症に関する医療体制について所管本部員から報告があ

った。 

 ｢ＲＩＣＣＡ｣の登録状況と県庁内で更に取組を進めることを関係する本部員から報告があ

った。 

 新型コロナウイルス感染症対策に関する啓発動画について所管本部員から報告があり動画

を今後広報することの報告があった。 

＜議題＞ 

    なし 

 

１ 参加者 

玉城 知事、謝花 副知事、富川 副知事、島袋 政策調整監、金城 知事公室長、池田 総務部長、 

宮城 企画部長、松田 環境部長、 宮沢 県警本部長、大城 保健医療部長 

名渡山 子ども生活福祉部長、屋冝 農業振興統括監(部長代理)、上原 土木建築部長、 

嘉数 商工労働部長、下地 観光政策統括監(部長代理)、長嶺 参事(会計管理者代理)、 

金城 教育長、我那覇 病院事業局長、棚原 企業局長、 

真栄城 医療企画統括監、糸数 保健衛生統括監 

 

２ 報告事項 

（１）沖縄県内における新型コロナウイルス感染症患者の発生等について 

総括情報部から先週木曜日以降の新規陽性者の発生状況について報告 

 総括情報部から新規陽性者及び療養者の状況について報告【資料 1】 

 新規感染者数は、昨日 30名、本日は暫定値で 21名となっており先週に比較して増加し

ている。 

 病院事業局から県立病院に入院している患者の状況等について報告 

 北部病院入院患者 15 名となっており、また伊平屋診療所で多数発生している。伊平屋

診療所には北部病院及び本庁から人員派遣している。 
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 南部医療センターの一般病床は満床状態。本島周辺離島については、フェリー

対応出来るが、南北大東はヘリでの対応が必要となる。 

 年末年始も診療体制が維持できるよう指示を出しているところである。 

（２）米軍基地内における新型コロナウイルス感染症患者の発生等について 

 総括情報部から米軍基地関係の新規陽性者の発生状況を報告【資料 2】 

 嘉手納基地で１名、キャンプハンセンで２名発生 

（３）沖縄県内及び全国の感染状況について 

 総括情報部から警戒レベル判断指標の状況について報告【資料３、資料 3－1、

3-2、3-7】 

 新規感染者数が先週 30 名～40 名台となり新規感染者数が第 4 段階となってい

る。 

 病床利用率は 50％台で落ち着いている。重症中等症の合計が 58 名で 9 月中旬

の目標に近づいている。 

 非コロナ病床はやっと 9 割を切ったがまだ厳しい状況が続いている。 

 総括情報部から一週間あたりの新規感染者数の全国比較（人口比率）について

報告【資料 3－3】 

 10 万人あたりの 1 週間の新規陽性者数は 14 位、全国的に 17 人を超えており

感染がまん延しはじめている。 

 総括情報部から各市及び各保健所管内の１週間毎の感染者新規発生状況につ

いて報告【資料 3－4】 

 各保健所単位では北部保健所が一番多い。12月 25 日からの時短要請の効果が

出て欲しい。 

 総括情報部から新規感染者に占める高齢者の割合について報告【資料 3－6】 
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 高齢者の割合については、この 2 週間は 10％台で落ち着いており、高齢者施

設での集団感染もない。逆にいうと若い人たちが感染している。 

 総括情報部から季節性インフルエンザ流行状況について報告【資料 3－9】 

 インフルエンザについては、先週は 3 名発生で今のところは落ち着いている。 

 総括情報部から実行再生産数について報告【資料 3－10】 

 実行再生産数 0.55 は 12 月 14 日～20 日の計 168 名の時点の数値である。残念

ながらクラスターや離島での感染が広がると増加するという予想の方に傾い

ている。 

（４）宿泊施設の運用状況について 

 総括情報部から軽症者用宿泊療養施設の入居者数について報告【資料 4】 

 那覇、北部、宮古の各宿泊施設は、かなり療養者を受けいれている。 

（５）沖縄県人口変動状況について 

 総括情報部から KDDI Location Analyzer による滞在人口分析データを用いた

状況について報告【資料 5】 

 ３月の基準日と比較して、繁華街は-20％と減少、商業施設は増加、空港は減

少となっている。 

（６）クラスターの発生状況について 

 総括情報部から県内におけるクラスターの発生状況について報告 

 クラスターは、先週、伊平屋村で 30 名規模の発生がある。 

（７）宮古・八重山地域の感染状況について【資料７】 

 総括情報部から宮古・八重山地域の感染状況について報告  

 宮古・八重山地域について、宮古で新規 11 名、内 4 名は来訪者で、名古屋の

ライブパーティーでの感染。八重山は連日 1人～２人の状況 
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（８）成人式の開催に係る各市町村の対応について報告【資料８】 

 子ども生活福祉部から成人式の開催について報告 

 中止３、延期１，開催 37 となっており、開催する場合でも分散開催や規模縮

小等の感染対策が取られている。 

（９）年末年始の新型コロナウイルス感染症に関する医療体制について報告 

 保健医療部から年末年始の医療体制について報告 

 県医師会及び地区医師会に状況確認し年末年始に発熱外来を行う医療機関の

リストを取りまとめた。 

 発熱外来協力金支給対象は、重点病院以外に 24 カ所あり、本日記者会見等で

公表し周知を図る。 

 県民に対し、３つの項目について理解を求めていきたい。 

⑴年末年始は医療体制が通常時と比べて手薄となるので、不要不急の受診は控

えていただく 

⑵発熱や呼吸症状があるならすぐに受診せずコールセンターに電話すること

⑶コールセンターの指示により医療機関を受診する際は、マスク等感染対策を

講じること 

 年末年始における医療機関に対する支援を拡充することを報告 

（質疑応答） 

  重点医療機関は、発熱外来対応リストに入れないのか質問あり。 

 →重点医療機関は救急病院を兼ねているので毎年患者が集中するため、分散して欲

しいのでリストから除いている。 

  不要不急の受診を控えるという表現は強くないか。重点医療機関がどうなって

いるという説明を情報として出した方がよいのではないか。 
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→県民が混乱しない表現としたいが、いわゆるコンビニ受診といわれるようなことで

救急がひっ迫しないようにしたい。毎年同じような呼びかけをしている。 

→12 月 31 日から 1月 3 日は普段から救急患者の受診が多い、先日の病院長会議でも

救急医療を守って欲しいと、県民に知事から呼びかけて欲しいとの意見があった。救

急と発熱外来を分けて考えて欲しい、発熱外来は急ではないが受診したい場合案内で

きるようにして欲しい。 

→具体的な内容を伝えたらどうか。12 月 31 日から 1 月 3 日は救急が混雑し殺到した

ら何時間も待つことになるといったメッセージが必要では。 

（10）「RICCA」の登録状況及び各部の取組ついて報告 

 政策調整監から「RICCA」の登録状況等について報告 

 チームとして各部で役割分担していること及び県庁内の登録状況を報告 

 各イベント、居酒屋、市町村での活用に取り組んで欲しい旨を報告 

（各部の取組報告） 

 商工労働部から業界団体への通知、産業支援センターでの掲示等を報告 

 文化観光スポーツ部から国立劇場沖縄でのプロジェクションマッピングでの利

用、部内各職員個々にメールでの登録案内等を報告 

 土木建築部から各業界団体へ周知啓発を実施、県営住宅便りに普及啓発のために

掲載し、また、都市公園等のイベントに RICCA を掲示している。 

 子ども生活福祉部から出先機関が個人情報にセンシティブで登録が進んでいな

いが、個人情報を取得しないことを説明していく。 

（11）新型コロナウイルス感染症対策に関する啓発動画について報告【資料 11】 

 商工労働部から啓発動画を説明して全員で視聴した  

 今後、youtube や Twitter で配信して広報を実施する。 
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３ その他報告 

 文化観光スポーツ部から TACO 等の運用状況について報告 

✓TACO による発熱者数は先週０、電話対応 20件 

✓RICCA について登録者数 39260 人、本日の部長懇談会でも協力依頼を実施。本庁

での登録は順調だが出先の動きが鈍いので各部長協力を依頼。 

 

 子ども生活福祉部から県職員陽性者について報告 

✓ 濃厚接触者はいないが、念のため周りの職員等に明日 PCR 検査を予定。 

    

４ その他意見 

 年末年始の初詣について神社仏閣に是非一つの様式を作って三密を避けるとか

取り組んだらどうかという意見あり。 

 知事コメントの内容について、レジャー的な買い物について密をさけるとか強い

メッセージが必要ではと意見あり。 

 くどいかもしれないが、県民に対し感染対策の注意事項を何度も発する必要があ

るとの意見あり。 

 伊平屋島でのクラスターについて 80 名超えの検査をして、それ以降も 24 名検査

して陰性であり、ある程度抑えられている感触。年内に追加で後１回検査をする

予定。 

 

５ 閉 会 

 新年の本部会議について１月6日か7日で調整中。総括情報部は年末年始稼働し

ている。緊急事態があったら臨時本部会議の可能性がある旨説明あり。 

 年末年始でも必要があったら招集する旨を確認して、閉会とした。 


